

# *La parlement équatorien exprime sa solidarité avec les antiterroristes cubains*

---



Quito, 7 octobre (RHC).- L'Assemblée Nationale de l'Équateur a adopté une résolution de solidarité avec les trois antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis depuis 16 ans.

La résolution, présentée par Armando Aguilar, député du parti Alianza País, au pouvoir, a été appuyée par 90 des 111 députés présents, 18 ont voté contre et 3 se sont abstenus.

Armando Aguilar a expliqué que l'objectif est d'exprimer la solidarité des Équatoriens avec la campagne internationale intitulée « 16 ans c'est trop de temps » qui a pour but de dénoncer l'injustice commise contre Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero, et contre René González et Fernando González, deux des 5 qui ont déjà purgé la totalité de leurs peines et qui se trouvent à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/35848-la-parlement-equatorien-exprime-sa-solidarite-avec-les-antiterroristes-cubains>



**Radio Habana Cuba**